

本年度より事務局長を担当します大坪です。

昨今、新型コロナウイルス感染症の蔓延がシルバー事業の運営にも大きな影響を及ぼしており、さらに長引く対応の必要があると考えられます。このような状況下において、地域の日常生活に密着した就業機会を提供することにより、高齢者の社会参加を促進し、生きがいの充実、会員の安全確保と健康管理を徹底し、地域社会の活性化などに貢献すべく、当センターの円滑な運営を図っていきたくと考えています。加えて、コロナ禍終息後を見据えた事業展開の準備にも取り組んでいきます。



事務局長 兼常務理事
大坪 謙一良

そのような中、私自身が中長期で取り組んでいきたいことが大きく4つあります。

- ①安全を確保し、一人一人がモチベーション高く、いきいき働ける職場風土を！
 - ・誰もが“素直に”に建設的な意見が言い合える風土作り
 - ・安全衛生に関して、職群別の責任者は随時注意喚起し、各人が“自分事”として、一つひとつの行動を意識する醸成を図る
- ②事業・業務推進の基盤、安全・コンプライアンス・情報セキュリティ＋“感染リスク対策”を徹底！
 - ・特に個人情報を取り扱う当センターにとっては最重要項目であり、職員および会員各人の意識と行動が大切
- ③事務局の新たな体制に向けた準備を！
 - ・全ての業務をゼロベースで見直し、従来業務の効率化とスリム化を図る
 - ・会員と事務局の役割、機能の明確化を図る
- ④次期に向けた「シルバー人財バンク事業」の導入準備！
 - ・長い人生経験により培われてきた知識と経験を社会に貢献できる機会の創出
 - ・地域の高齢者や住民に技能・技術の伝承ができる仕組みづくり
 - ・会員の増員と会員に適した就業開拓の充実
 - ・未就業会員を一人でも多くの方々に就業いただき、さらなる地域社会に貢献する健全で活力あるセンターの実現
 - ・同じ趣味や特技をもった同好会活動の活発化など

「マインドセットして、いざ出陣」という気持ちで、コミュニケーションを大切に取り組んで参ります。会員の皆様のご支援とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。